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松尾小学校・豊岡小学校統合準備委員会 第６回総務部会要点記録 

１．日  時 平成 29年 11月 15日（水）18時 30分から 20時 16分 

２．場  所 松尾ふれあい館 ２階 農事研修室 

３．出席部会員 18名（欠席１名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①体操服・ジャージ等の選定について 

②スクールバスの詳細について 

（４）その他 

（５）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての概要は次のとおり。 

（１）体操服・ジャージ等の選定について 

【事務局の説明】 

○ジャージ（上下）の指定について 

○選考方法について 

○業者選定について 

【意見の概要】 

《ジャージ（上下）の指定について》 

・学校なので指定した方がいい。 

・新しい統合校であるので、新しいものにしてほしい。 

・学校の先生方、保護者はどのような意見なのか。 

 ➤新しい学校になるので、新たに選定し、決定していく方が望ましい。アンケートではなく、

作業部会を設定し、決めていくといい。 

 ➤新しく指定した方がいい。 

 ➤指定がないと、どのようなものを購入していいかわからない。大会や校外にいるときも、児

童がどこにいるのかわかりやすい。 

 ➤自由になった場合、何を選べばいいのかわからない。決めた方が親としてもいい。 

➡ジャージは新しいデザインのものを指定する。 

・色や形などは、子供たちのことをよく知っている、小学校の先生方を中心に決めてはどうか。 

➡作業部会（選考委員会）の中で検討していく。 

《選考方法について、業者選定について》 

・総務部会員が選考委員を兼ねてもいいということか、原則兼ねるのか。 

 ➤原則兼ねることを想定しているが、他の職員が選考委員になっても構わない。 

・別日程ではなく、総務部会終了後に作業部会を開催することは可能か。 

 ➤可能である。 

・選考委員案は、職員と保護者の各２名ずつであるが、どうか。 
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 ➤学校としては、担任や体育主任、女性の先生にも十分意見を聞きたい。 

 ➤委員は総務部会員とし、提案を学校へ持ち帰り、それぞれの立場の職員に聞く形をとらせて

もらいたい。 

 ➤学校に持ち帰ると、他の職員にも勉強してもらえるので、統合に向けた職員の意識づくりが

できるなど、いろいろな面でいいのではないか。 

 ➤保護者も２名ずつでよい。 

・素材や大まかな形等は、保護者も気になるところであるので、意見を聞いておきたい。 

【まとめ】 

・ジャージ上下は指定をする。デザインは新しくする。 

・ジャージ等への要望は、各学校で保護者と職員の意見をまとめる。 

・選考委員は８名で、松尾小、豊岡小ともに保護者２名、職員２名とする。 

 

（２）スクールバスの詳細について 

【事務局の説明】 

○これからの流れ（案） 

○学校統合に伴うスクールバスのバス停についての調査のお願い（案） 

○豊岡小学校 スクールバス（図面） 

【意見の概要】 

・保護者の記入欄には、どちら方面なのかを入れた方がいい。 

・延べ時間であるが、子供が乗って安全確認をして出発するまでには、もう少し、ゆとりの時間

があった方がいい。 

・直接歩きたい方もいるだろうから、利用したい、したくないの項目と、利用する場合はどちら

方面のバスであるかを入れるといい。 

・調査は就学前児も入れた方がいい。 

・調査対象となる範囲はどこまでか。 

 ➤豊岡小学区に在住する子供の家庭に、調査を依頼する。 

・豊岡小学区の在住者でも、松尾小に入学する場合があるので、調査対象にしてほしい。 

 ➤区域外就学の子供がいる場合は対応する。 

【まとめ】 

・調査票は、修正したものを学校に確認してもらう。 

・運行時間を精査し、バス停の設置について詳細を確認する。 

・バス停の調査は、学校行事にあわせ、保護者へ説明する。 

・豊岡小学区に在住する子供の家庭を調査対象とする。 

 

３．その他 

【事務局説明（資料なし）】 

○今後のスケジュールについて 

・各学校でのジャージ等に対する要望をまとめ、選考を進める。 

・校名が決定されたのち、校歌・校章の選定方法を協議する。 

・次回の総務部会は、１月中に開催する。開催日は後日通知する。 


